
Stadt Kelkheim (Taunus)  

Amt für Jugend und Integration  

Amtsleiterin:    

Frau Bliedtner, Diplom-Pädagogin und Diplom-Supervisorin 

06195 803-880 

petra.bliedtner@kelkheim.de 

 

Stellvertretung: 

Frau Singer, Verwaltungsfachwirtin 

06195 803-881 

katarina.singer@kelkheim.de 

 
Integrationsbüro 
 
Wer wir sind: 
 
Frau El-Leithy, Integrationsbeauftragte 
 
Herr Lahyani,  
Sozialarbeiter/ 
Integrationsbeauftragter 
 
Frau Anwar 
Integrationsbeauftragte 
 
 
 
Frau Haas, Sachbearbeitung 
Verwaltung 
 
Frau Schütz 
Sachbearbeitung Verwaltung 
 
Frau Mehra 
Sachbearbeitung Verwaltung 
 
 
Was wir tun: 
 

 Beraten 
 Begleiten 
 Helfen 
 Vermitteln 
 Fördern des 

Integrationsprozesses 
 Unterstützung auf dem Weg zum 

eigenverantwortlichen Leben 
bieten 

 

 
 
 
 
Für wen wir das tun: 
 
unabhängig von Nationalität, Herkunft, 
Familienstand, Alter oder Religion 
unterstützen wir alle Menschen mit 
Bleiberecht 
 
Wir unterstützen bei: 
 

 Arbeits- / 
Ausbildungsplatzsuche 

 Kommunikation mit Behörden 
 Anträgen und Formularen 
 Teilhabe am öffentlichen Leben 
 Schule und Kindergarten  

 
Wo Sie uns erreichen: 
 
Rathaus Kelkheim 
Gagernring 6 
65779 Kelkheim 
Zimmer 002/ 003 (Erdgeschoss) 
 
Telefon 
06195  803  - 892 (Frau Anwar) 

- 303 (Frau El-Leithy) 
- 302 (Herr Lahyani) 
- 893 (Frau Haas) 
- 894 (Frau Schütz) 
- 895 (Frau Mehra) 

 


